## MESSAGE DU PAPE FRANCOIS A L'OCCASION DES J.O. DE RIO

## Salle Paul VI

## 3 Août 2016

Je tiens à saluer chaleureusement le peuple brésilien, en particulier dans la ville de Rio de Janeiro, qui abrite les athlètes et les fans du monde entier pour les Jeux Olympiques. Dans un monde qui a soif de paix, de tolérance et de la réconciliation, l'espoir que l'esprit des Jeux Olympiques inspirera tout le monde, les participants et les spectateurs, pour combattre « le bon combat » et terminer la course ensemble (cf. 2 Tim 4: 7-8), désireux d'obtenir en récompense non pas une médaille, mais quelque chose de beaucoup plus précieu x: la réalisation d'une société où règne la solidarité, fondée sur la reconnaissance que nous sommes tous membres d'une même famille humaine, indépendamment des différences de culture, de couleur de la peau ou de religion. Et pour les Brésiliens, qui, par leur joie et leur hospitalité chaleureuse organisent le Festival du sport, j'espère que ce sera l'occasion de surmonter les moments difficiles et de participer à « un travail d'équipe » pour la construction d'un pays plus juste et plus sûr, parier sur un avenir plein d'espoir et de joie. Que Dieu vous bénisse tous !

© Libreria Editirice Vaticana 2016